

※在宅当番医は変更が多々ありますので、当日の新聞（筑豊版）でご確認ください。

【総合体育館開催】★ウォーキング教室（9:30～11:00）★健康体操教室（14:00～15:30）

## 1 月

- 1 (木)** ◆元旦  
【当番医】上村皮ふ科・形成外科  
☎22・2973（飯塚市忠隈）
- 2 (金)** 【当番医】青柳医院  
☎65・0013（桂川町土師）
- 3 (土)** 【当番医】内田外科内科医院  
☎65・2121（桂川町土居）
- 4 (日)** 【当番医】宮嶋耳鼻咽喉科  
☎28・3347（飯塚市南尾）
- 6 (火)** 健康相談  
13:30～14:30 総合福祉センター  
★ウォーキング教室
- 7 (水)** 献血（12:30～13:30は休止）  
10:30～15:30 総合福祉センター
- 8 (木)** 心配ごと相談（行政相談員）  
13:00～16:00 総合福祉センター  
★健康体操教室
- 11 (日)** 【当番医】三宅脳神経外科病院  
☎25・5050（飯塚市楽市）  
桂川町成人式  
12:30～（受付）住民センター  
桂川町消防出初式  
桂川小学校
- 12 (月)** ◆成人の日  
【当番医】西園内科クリニック  
☎24・9308（飯塚市小正）
- 14 (水)** わんぱく教室（音楽）  
10:30～11:30 総合福祉センター  
業者による補聴器定期相談  
13:00～14:00 総合福祉センター

- 15 (木)** 健幸づくりサポート教室（糖尿病編）  
10:00～12:00 総合福祉センター  
※要予約（健康福祉課 ☎65・0001）  
★健康体操教室
- 18 (日)** 【当番医】きはら内科消化器科  
☎20・9015（桂川町土師）
- 20 (火)** 3歳児健診  
13:15～14:00（受付）総合福祉センター  
★ウォーキング教室
- 21 (水)** 健幸づくりサポート教室（脂質編）  
10:00～12:00 総合福祉センター  
※要予約（健康福祉課 ☎65・0001）
- 22 (木)** 心配ごと相談  
13:00～16:00 総合福祉センター  
★健康体操教室
- 25 (日)** 【当番医】おおつか眼科医院  
☎72・2828（飯塚市長尾）
- 26 (月)** ピヨピヨ教室  
10:30～11:30 総合福祉センター  
がん検診事前予約期間  
大腸がん検診容器配布期間  
※1月30日（金）まで  
9:00～16:00 総合福祉センター
- 27 (火)** ★ウォーキング教室
- 29 (木)** 乳児健診（受付は対象月齢によって異なります）  
総合福祉センター  
ブックスタート・フォローアップブック  
スタート（町立図書館主催事業）  
上記乳児健診時に読み聞かせし、絵本2冊を配布  
★健康体操教室

## 2 月

- 1 (日)** 【当番医】石田病院  
☎62・2788（桂川町土師）
- 3 (火)** ★ウォーキング教室
- 4 (水)** わんぱく教室（あそび）  
10:30～11:30 総合福祉センター
- 5 (木)** 健幸づくりサポート教室（運動編）  
10:00～12:00 総合福祉センター  
※要予約（健康福祉課 ☎65・0001）  
離乳食教室  
10:00～13:00 総合福祉センター  
※要予約（健康福祉課 ☎65・0001）  
★健康体操教室
- 8 (日)** 【当番医】あおやぎ内科クリニック  
☎72・3230（飯塚市大分）
- 9 (月)** がん検診（要予約）  
8:30～11:00 総合福祉センター
- 10 (火)** ★ウォーキング教室
- 11 (水)** ◆建国記念日  
【当番医】青山医院  
☎22・6328（飯塚市高田）



桂川町が分譲する安心の宅地

### 旭ヶ丘団地 好評分譲中

95.06坪 615万9千円より

★福岡市まで快速で28分  
飯塚市まで車で10分

★残り14区画。先着順申込受付。

【問合先】企画財政課 ☎65・1085

▽一冊の本、一本のペン『ひとりの子ども、ひとりの教師、一冊の本、そして一本のペンが世界を変える』これは、マララ・ユスフザイさんが一昨年の7月に国連で行ったスピーチの末尾の一文です。

そのマララさんが、昨年ノーベル平和賞を受賞したことは記憶に新しいところですが、受賞式では、『戦車を造るのは易しいのに、なぜ学校を建てるのは難しいのか』と訴えました。そして、貧困や強制労働、児童婚等に苦しんでいる子どもたちに教育を受ける権利を保障することを提唱しています。

スピーチは大変力強く、それは大人たち、取り分け各国のリーダーに対する抗議であり、怒りのようにも聞こえます。マララさんのスピーチが世界中の人々の心に届き、時代の進化の原動力になることを期待するものです。

私たちは、マララさんが訴える実態に直接触れることはできません。このため、別の世界のこのように思ってしまうがちですが、それでよいのでしょうか？日本では、学校に行きたがらない子どもたちがいます。様々な原因があり単純に比較できるものではありませんが、余りの違いに驚きと戸惑いを感ずけてしまいます。

改めて、平和の尊さとありがたさを感受しているところです。

\*

\*

町長室から

桂川町長 井上利一